

Senshu i-house times 2023.夏



6/22 民家園

6月22日に生田緑地にある日本民家園に行ってきました！民家園は日本の伝統的な建物が多く存在する施設で、みんなで建物の写真を撮ったり散策をしたりしました。伝統的な建物を見て「凄い！」と言っている留学生の皆さんの姿が印象的でした。いろいろを楽しんだり、葉っぱでバッタ作りを経験したりと沢山の日本文化に触れる機会になっていたら嬉しいです。

(Haru)

6/26 池袋防災館



6月26日に池袋防災館へ行きました。ここでは地震や火災の際にどうすれば良いかということを知りました。多くの留学生が地震を経験したことがないそうなので、今回のシュミレーションはとて面白い経験になったのではないかなと思います。万が一実際に体験した時には、今回学んだことを自分だけでなく、周りの人にもしっかりと伝えてより多くの人を助かるといいかなと思います。

(Shuto)

7/5,6 七夕まつり



7月5, 6日に神田キャンパスツアーと七夕まつりを2日間開催しました。ツアーでは神田キャンパスに通うCAとRPに協力をしてもらい実施しました。七夕まつりでは、日本の七夕を学ぶだけでなく、韓国の七夕についても学びました。また、RP企画の七夕クイズや短冊作りなども実施しました。皆さんはいくつ願い事を書きましたか？今年も皆さんの願い事が叶いますように★

(Haru)

7/8 鎌倉



7月8日に鎌倉ツアーに行ってきました！最初は雨予報だったので、少し心配でしたが、i-houseの仲間が作ってくれた、てるてる坊主の効果がありましたね！過ごしやすい天気で観光できました。事前のオリエンテーションで、日本人学生と相談し、各グループで当日のコースを決定しました。CAの学生と江ノ電からの眺めを楽しんだり、砂浜を歩いたり、神社やお寺を巡ったりしました。海の近くの海鮮や小町通りの食べ歩きなど美味しい食べ物もたくさん食べてとても充実した1日になりました。

(Yuina)

7/13 大巖美術館



7月13日に泰巖歴史美術館に行ってきました！今回は二つのグループに分かれて別々にi-houseを出発しました。ここには織田信長にまつわる、様々な展示がありました。1、2階に展示されていた安土城の天守閣はすごい迫力でした。特に、甲冑や刀など戦いで用いた道具の展示にはみんな興味津々でした。歴史の展示には、見慣れない言葉や漢字がたくさんあるので、難しいと感じた人も多かったみたいです。けれども、歴史が好きな留学生にとってはたまらない時間でした。

(Yuina)

7/18 歌舞伎



7月18日に国立劇場で歌舞伎鑑賞を行いました！日本独自の文化であり、今でも皆に知られている歌舞伎。今回は前半に役者さんが歌舞伎についての解説を行った上で、後半に作品の一つ鑑賞しました。解説をしてもらうことで劇の内容がとてもわかりやすく、もっと知りたいと思いました。また、歌舞伎役者の演技は迫力があり、まるで昔にタイムスリップしたような感覚でした。英語のガイドもついていたので、留学生も楽しんで鑑賞することができたと思います！

(Hajime)

7/22 浅草



7月22日に浅草ツアーを行いました！午前中は自由に浅草を探索し、午後からは茶道体験を行いました。午前中の自由探索では、抹茶アイスや団子を食べ歩きながら浅草寺に向かい、みんなでおみくじをしました。午後の茶道体験では、戦国時代から伝わる歴史や茶室について、そして茶道を行う際の心構えなどを学びを通して体験しました。茶菓子を食べ、お茶の立て方を実際に体験してみることによって、日本の文化の奥深さを知ることができたと感じました。

(Hajime)

～CA(キャンパスアシスタント)募集中～



CAに登録すると、学内で専修大学にきている留学生と交流ができます。「留学生と話してみたい」「留学生と友達になりたい」という方、まずはオンラインでCA登録しましょう！登録したい方は右側のQRコードから→

